



### 先を見通して

9月に入りましたが、まだまだ暑い日が続きます。最近では猛暑日と言われても、さほど驚かなくなっています。そんな気温のなかでも学校では夏休み中、部活動へ一生懸命に取り組む元気な生徒達の姿が見られました。すべての部活動の代が替わり、2学年の生徒達が中心となって練習を進めています。挑戦や期待といった前向きな気持ちはもちろん、不安や戸惑いもあるとは思いますが、生徒たちは先輩たちが残してくれた素敵な姿や伝統を継ぎ、それぞれの部を発展させていくでしょう。これから行われる新人戦などの大会やコンクールに向けて、悔いのない取り組みと活躍をしてくれるだろうと期待しています。

学校生活でも生徒会役員選挙、南陽祭、校外学習といろいろな行事が予定されています。来週には定期テストがあります。3年生は今週末に実力テストも予定されていて、これから卒業後の進路に向けての準備を本格的に進めていきます。生徒達にとってある程度自分のペースで過ごすことができた夏休みの後は、時間が決められてチャイムで動く学校の日程は慌ただしく感じられるかもしれません。でも自分の目の前のやるべきことに取り組むことで、1日はあっという間に過ぎるでしょう。友達や級友と一緒に過ごすことで、充実した学校生活になると思います。

1日1日を大切に過ごし、その日だけではなく、1週間後、1か月後のことも考えて行動できる。中学2年生として自分の1年後、2年後を想像し、どんな姿でありたいか思い浮かべ、将来に向けての準備をしてもらいたいです。そのためには、先のことも考え、計画的に取り組む必要があります。やるべきことにしっかりと向き合い、何事にも頑張る2年生を期待しています。

### 9月の予定



1日(月)	全校集会、防災訓練、 一斉下校 12:15	16日(火)	一斉下校 15:15
2日(火)	給食開始、生徒委員会	22日(月)	素点確認
4日(木)	全校評議会	25日(木)	飛躍(成績個票)配布
5日(金)	3年生実力テスト	27日(土)	PTA 奉仕作業
8~10日	定期試験前諸活動停止		
11日(木)	第2回定期テスト(英・国・理) 最終下校 12:30	9月分の引き落としは5日(金)です。 □座の準備をお願い致します。	
12日(金)	第2回定期テスト(技・保体・数・社) 一斉下校 12:30		

\*9月中旬から新人戦大会が始まります。大会2週間前の部活動は最終下校が変更になります。部活動ごとに下校時間が変わりますので、各部活動の予定表をご確認ください。

### 今後の予定

10月 1日	生徒会役員選挙	11月 13日	校外学習	12月 24日~	冬期休暇
17日	前期通知表配付	27日	定期テスト		
24日	合唱コンクール	28日	定期テスト		
	生徒会本部役員任命式				



## 学年代表挨拶

### 1学期を振り返って

1学期は先輩になったという自覚をもち、先輩を支え、後輩を引っ張るという人がとても多くて良かったです。体育祭の練習では、各クラスとも一つの目標に向けて頑張りました。競技やソーラン節の練習に真剣に取り組むのはもちろん、指示が出た時に返事をしたり、走って移動をするなどリーダーを中心に頑張ることで全校で一体感のある行事になりました。どのような練習も一生懸命に取り組み本番に臨んでいて良かったと思います。

2年生1回目のテストでは1年生の時よりも勉強している人が増えました。2年生になったので、受験など将来のことを意識して取り組むことができたからだと思います。授業では、先生の話を実際に聞くことができ、反応を意識するなど、雰囲気作りを向上させることができました。

委員会活動では、それぞれの委員会でキャンペーンを行い、学年全体の意識が向上しました。例えば、給食委員と環境委員が協力して給食の手洗い時に、流しの使い方の呼びかけをしてくれました。結果、床の水の飛び散りが減り、掃除する人の手間が省けました。きれいな状況を保つことで、私たちも気持ちよく使う事ができました。評議員が行ったキャンペーンでは、ロッカーの整理整頓の意識が高まりました。

一方で、呼びかけをされた時以外のロッカーがきれいではない、積極性がないなどの課題がありました。ロッカーは1年生の時から言われているので、常にきれいにしよう心がけましょう。授業の発言やリーダーの選出など、様々な場面でためらうことが多くありました。誰かがやってくれるのを待つのではなく、自分から行動するのが良いと思います。

2学期は、部活動や委員会の中心が自分達に移ります。最上級生になる意識を高め、自分達でお手本になる行動を心がけていきたいです。

1組

### 2学期を始めるにあたり

2年生のみなさん、充実した夏休みを過ごすことができましたか。中学生でめいっばい遊べる夏休みは最後なので、たくさん遊んだ人も多いと思います。

そんな中で環境がガラッと変わったのは部活動だと思います。中心が2年生になって、みなさんはどうでしょうか。3年生が部活から引退をして、最初は戸惑うことも多かったと思います。ですが、どんなことでも全力で取り組みたり、協力できたりする力を上手に活かしてきたと思います。部活動では後輩と一緒に活動しています。先輩として1年生を引っ張り、一緒に達成感を得られるといいです。この調子で部活動をもっと活発させていきましょう。

一方、部活動だけでなく、2学期には生徒会活動も2年生が中心になります。評議会や委員会の話し合いでは、3年生に代わって私たちが行います。先輩たちはアドバイスをくれたり指示が明確で、学校生活をより良くしようと取り組んでいました。次は私たちの番です、そこで1学期の反省点であった積極性が必要になってくると思います。自分の意見をしっかりと持ち、色々な人と交流して、より多くの人に発信していきましょう。

そして日常生活だけでなく、学校行事も最高のものにしていきましょう。

合唱祭も近くなってきました。学年、クラスそれぞれ一体感のある合唱を創るために、ひとりひとりが意識を高め、声を出し、積極的に意見を出していきましょう。行事を通じて、様々な点でお互いを高め合えたら嬉しいです。

私も自分の意見をしっかりと持ち、より2学年がまとまるように頑張っていきます。

2組

## 学年集合写真

